

Une société développant le véhicule électrique belge à trois roues

ENVIRONNEMENT ♦ La société «ECAR Belgian Green Vehicle», qui rassemble quatre investisseurs fondateurs belges, a été créée pour construire, assembler et vendre l'ECAR 333, un véhicule électrique à trois roues. Le but de la société est de produire 500 véhicules par an à l'horizon 2020.

L'ECAR 333 est un véhicule électrique à

trois roues, à la carrosserie en lin. Il se décline en véhicules utilitaires, de liaison ou de loisir. Le projet bénéficie d'un financement de la Région wallonne sous forme d'une avance remboursable, équivalent à 70 % du budget de la 1^{re} année. Une 2^e levée de fonds sera faite en janvier 2016. L'objectif est de présenter un véhicule de série au prochain salon de l'Auto.

